

PRESSEINFORMATION

Hanse Haus spendet 2.500 € an die Tafel Bad Brückenau

Oberleichtersbach, 28. Oktober 2022 – Im Rahmen eines Sommerfestes, das von der Hanse Haus GmbH für Mitarbeiter und deren Familien organisiert wurde, konnte ein Erlös in Höhe von 2.315 € erzielt werden. Dieser Betrag wurde aufgerundet, sodass sich die Tafel Bad Brückenau e. V. nun über eine Spende in Höhe von 2.500 € freuen kann.

"Wir freuen uns über jede noch so kleine Spende, denn gerade in diesen Zeiten sind wir mehr denn je darauf angewiesen. Es ist überwältigend, dass wir von Hanse Haus nun eine Spende in Höhe von 2.500 € erhalten haben. Wir schätzen das Engagement des Unternehmens wirklich sehr.", so Klaus Hartmann, 2. Vorsitzender der Tafel Bad Brückenau e. V.

Am Samstag, dem 17. September fand auf dem Firmengeländer von Hanse Haus ein Mitarbeiterfest mit insgesamt 1.600 Gästen statt. Vor Wind und Wetter geschützt konnten sich die Kinder in der Produktionshalle austoben und Spaß haben. Neben einer Hüpfburg und einem Trampolin wurden hier Aktivitäten wie Kinderschminken und Mini-Gabelstaplerfahren angeboten. Für die Erwachsenen stand das Human-Soccer-Turnier im Mittelpunkt.

Mehrere Foodtrucks, eine Cocktailbar und ein Weinstand sorgten für das leibliche Wohl der Gäste. Der eigens entwickelte „Rhönkauz“ war das Zahlungsmittel auf dem Sommerfest. Jeder Besucher hatte ein bestimmtes Kontingent zur Verfügung, um kostenlos essen und trinken zu können. Es war jedoch auch möglich, weitere Taler zu erwerben. So kam letztendlich ein Erlös in Höhe von 2.315 € zusammen.